
 

 

 

 

今回は PTA で行った行事を紹介させて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お忙しい中、PTA 行事にご参加頂き有難うございました。 
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3/13…卒業式 

   会長として最後の仕事、卒業式です。PTA からの記念品を贈らせても

らいます。今の 3 年生は知っている子も多く、思い入れが強いので

感慨深いです。(´▽｀*)最後の雄姿を来賓席からしっかり目に焼き

付けたいと思います。 

12/5…PTA 主催 R6園部中学校文化鑑賞会 

   生徒達に本物の芸術に触れてもらいたいと企画した文化鑑賞会、ピア

ノ、トランペット、サックスフォン、トロンボーンの演奏家をお迎えし、

演奏会を行ってもらいました。私は仕事で参加できませんでしたが、素

晴らしい演奏だったと副会長が絶賛でした！ 

6/18…人権研修講演会 

   PTA 人権委員会主催の講演会、写真家で NPO 活動もされている池間さん

の NPO 活動での貴重な体験談を聞かせてもらいました。きれい事だけで

なく、人を助けるためにお金が必要、覚悟が必要なことを教えてもらい

ました。でも、いきなり大きなことでなくても今を一生懸命に生きる事

が重要だという事を学ばせてもらいました。 

7/11…性教育講習会 

   PTA 家庭教育委員会主催で木村診療所助産師の木村和子先生が 3 年生向

けに性教育の講習を行って頂きました。家庭では中々話しづらい性につ

いて専門家の方に教えて頂けるのは親として有難いと思います。 

11/7…食事に関する講習会及び給食試食会 

   PTA家庭教育委員会主催で栄養教諭の松井先生の栄養についての話と実際

の給食試食を頂きました。チキンライスと野菜スープがすごく薄味で驚き

ました。でも、素材の味や出汁で十分美味しく食べる事が出来ました。 



【PTA 会員の皆様へ】 

物価高の中、実質的な教育機関への予算は増えていません。私自身、今の PTA 体制がベストであるかはわかり

ません。ですが、このような状況で、PTA を無くしたり、役員が面倒だと PTA に加入しなければ、不利益を

被るのは生徒達です。親の考えで子供達への教育サービスの質が落ちる事は、私は避けるべきだと思います。 

PTA には学校の先生方も加入しておられます。子供達のことを第一に考える大人の集まりであることを再認識

しました。そして、学校がどのように子供たちを教育したいのかを知る機会が PTA 活動だと思います。 

これまでも PTA 活動にご理解、ご賛同頂いた事に感謝申し上げます。 

そして、これからもより多くのご協力を賜ります様、宜しくお願い申し上げます。 

 

【卒業生の皆様へ】 

卒業を迎えられる 3 年生の皆さん、この度はおめでとうございます！ 

保護者代表として一言、「皆があなたたちを見ています」 

先生は、厳しくも暖かい師のまなざしで、地域の方は、若い新たな担い手として希望のまなざしで、後輩はこ

れから追いかける目標として羨望のまなざしで、そして、家族はその成長を喜び、これから新たな道を進む我

が子の背中を頼もしく見つめます。 

皆のまなざしを裏切らない事があなたの「責任」であり、「信用」です。 

園部中学校を卒業しても頑張ってください！ 

 

【在校生・先生方へ】 

ここからは、皆さんが新たな園部中学校の顔になります。 

今年度以上に、園部中学校を更に盛り上げて下さい。 

先生方、これからも保護者や地域とともに子供たちの指導を 

宜しくお願い致します。 

 

【SPECIAL Thanks】 

林副会長 …何事も一番計画的に考え、実行力のある頼りになる副会長でした。いつも適当な開会あいさつに

対し、閉会あいさつで会全体をうまくまとめてくれてありがとうございました。 

西田副会長…本部役員のムードメーカー役、お疲れ様でした。なんとなく堅苦しい雰囲気にならなかったの

は、西田さんがいてくれたからだと思います。仕事も家庭も忙しい中、ありがとうございました。 

八田庶務 …ゆったりしたしゃべり方とは裏腹に、的を射たツッコミがさえわたる敏腕庶務さんでした。議事

録が口語体で臨場感満点。ありがとうございました。 

山内庶務 …サバサバした性格で自分の意見をしっかり言えるカッコいい庶務さんでした。いつも忙しいのに

元気に会議に参加してくれてありがとうございました。 

小寺会計 …会計はこの人しかいない！というような人選でした。いつも沈着冷静なクールガイ、完璧な予算

会計管理ありがとうございました。 

辻本事務局…事務局として、会議進行原稿、関連資料、講演者調整、議場設置その他諸々…私たち役員が円滑

に進められるように準備や詳細説明、告知文作成まで行って頂き有難うございました。PTA 活動

の為にご尽力頂き、本当にありがとうございました。 

宅間校長先生…学校への熱い想いや芸術鑑賞会復活への願い等、子供たちの充実を一番に考えて頂いているこ

とを、活動を通じて知る事が出来ました。地域の方や先生と一緒に 1 年間子供たちをサポート出

来て良かったと思います。ありがとうございました。 

園部中学校 PTA 本部役員会長 瀬渡善道 


